

► Julia Valenzuela duda de su arrepentimiento

No le creen a Raúl Diez Canseco

NANCY MILLER • OJO

Dudan de su sinceridad. La congresista Julia Valenzuela puso ayer en tela de juicio el arrepentimiento que demostró en las últimas horas, el ex vicepresidente de la República Raúl Diez Canseco, por haber vivido un tórrido romance con Luciana de la Fuente a quien conoció cuando era novia de su hijo.

“Yo no creo en ese arrepentimiento, habría que esperar cinco años para ver si ha cambiado verdadera-

mente”, dijo la parlamentaria tras indicar que no se puede descartar que la actitud de RDC de anunciar públicamente su “vuelta a casa” se deba a un interés electorero.

De acuerdo a ello, dijo que es muy extraño que justo cuando están cerca las elecciones generales, Diez Canseco se acuerde de su esposa y decida retornar a su hogar, pese a que en un pasado reciente no tuvo ningún reparo en abandonarla y maltratarla.

“Quien no lucha por la familia no puede ser un buen ciudadano”, dijo. Más adelante, precisó que RDC debió ser sancionado ejemplarmente por haber emitido una resolución que favoreció al padre de su pareja sentimental. *“A él lo debieron sancionar porque cuando un funcionario público favorece a una persona con la que está vinculado en desmedro del Estado peruano, eso tiene que conllevar a una sanción ejemplar”,* dijo. ●